



Interlaken Tourismus – 19. Mai 2021 / chl

Medienmitteilung

Riesenrad – das Symbol kehrt zurück

Im letzten Sommer symbolisierte das grösste Riesenrad der Schweiz den Neustart des Tourismus in Interlaken. Der Wirtschaftsmotor der Region begann nach dem Lockdown wieder zu drehen. Jetzt, ein Jahr später befinden wir uns immer noch in derselben nie dagewesenen Krise, der Motor läuft immer noch auf Sparflamme. Das Riesenrad kehrt deshalb zurück auf die Höhematte mitten in Interlaken. Es symbolisiert die Zuversicht, dass der Tourismus bald wieder mehr Fahrt aufnehmen wird.

Eigentlich sollte das grösste Riesenrad der Schweiz Interlaken eine einmalige Visite abstatten. Mittlerweile ist jedoch klar, dass Corona auch den bevorstehenden Sommer zu einem aussergewöhnlichen Sommer machen wird. Interlaken Tourismus hat demzufolge mit der wertvollen Unterstützung der lokalen Partner entschieden, die René Bourquin AG um eine Rückkehr auf die Höhematte im Ortszentrum zu bitten. «Nur weil die Betreiberin wie schon im Vorjahr das vollständige, unternehmerische Risiko übernimmt, können wir das Erlebnis Riesenrad einen zweiten Sommer hier in Interlaken geniessen», erläutert Daniel Sulzer, Direktor von Interlaken Tourismus.

Eröffnung am 19. Juni

So startet das 46 Meter hohe Riesenrad mit den 36 Gondeln in seinen zweiten Sommer in Interlaken. Am Samstag, 19. Juni nimmt es den Betrieb auf. Anja Bourquin von der René Bourquin AG freut sich auf die Rückkehr: «Wir haben im vergangenen Sommer eine unvergessliche Zeit in Interlaken erlebt. Es freut uns deshalb ausserordentlich, dass unser Riesenrad als Symbol für den hoffentlich bald eintretenden Aufschwung zurück nach Interlaken kommen darf». In diesem Jahr wird es täglich bis am Sonntag, 29. August drehen.

Neuer Standort

Neu steht das Riesenrad an der Nordostecke der Höhematte, vis-à-vis vom Restaurant Des Alpes beim Hotel Du Nord. Es wird somit einen neuen, faszinierenden Ausblick über die Höhematte und die Agglomeration Interlaken eröffnen. Ganz oben wird auch hier im Osten der türkisfarbene Brienersee wie ein Smaragd leuchten und im Westen der tiefblaue Thunersee wie ein Saphir. Die freie Sicht auf die Jungfrau, das Briener Rothorn, den Harder, die Schynige Platte, das Niederhorn, den Niesen und das Stockhorn runden die unvergleichliche Szenerie der Ferienregion Interlaken ab.

